

# Yara Körber siegt souverän

*Die Schatthäuserin wurde deutsche Meisterin im Fahrradtrial – Auch das MSC-Team holt den Titel*

**Heidelberg.** (mir) Bei den deutschen Meisterschaften im Fahrradtrial in Wildberg-Sulz bewies der MSC Schatthausen erneut, dass er der erfolgreichste Trialverein Deutschlands ist. Die Titelkämpfe wurden erstmals nach dem neuen Wertungssystem (positive Wertung) ausgetragen, was bedeutet, dass nicht mehr die geringste Fehlerzahl entscheidet, sondern die erzielten Punkte.

Bei den Mädchen wurde Yara Körber ihrer Favoritenrolle gerecht und gewann souverän mit 650 Punkten vor Simone Hertter vom BMX-Club Württemberg (230). Siege gab es auch für Andy Depil, der nach längerer Wettkampfpause bei den Mastern gewann, und für Maurice Schmitt bei den Schülern U 11. Hier wurde Björn Bartos Fünfter. Bei den Mädchen U 12 erreichte Josephine Kiefer bei ihrer ersten DM-Teilnahme einen guten

vierten Platz. Dennis Arnold zeigte bei den Schülern U 13 eine starke Vorstellung und wurde Vizemeister. Simeon Michelbach sicherte sich Rang sieben.

Drei MSC-Fahrer waren bei der Jugend am Start. Malte Engelhard schaffte als Dritter den Sprung aufs Treppchen, das gute Mannschaftsergebnis komplettierten Yannik Strauß (4.) und Nilo Körber (5.). Bei den Junioren und der Elite-Klasse war der Wettkampf in Sulz nur das Halbfinale bzw. Qualifikation. Die Finalläufe werden am 3. und 4. August in Berlin ausgetragen.

Junior Leon Müller entschied die Qualifikation für sich und geht als Führender zum Finale nach Berlin. Nach einem ganz schwachen ersten Durchgang mit nur 90 Punkten und Rang fünf konnte er sich in den beiden weiteren Durchgängen steigern und zeigte eine

ganz starke Leistung, was ihm letztendlich den Tagessieg einbrachte. Er lag lediglich zehn Punkte vor Falk Wollscheid (TSF St. Wendeler Land).

In der Elite-Klasse belegte Noah Sandritter mit 490 Punkten einen hervorragenden dritten Rang. Er musste sich nur dem amtierenden deutschen Meister Dominik Oswald (720) und Jonas Friedrich (560) geschlagen geben. Auch Noah Sandritter wird bei den Finals in Berlin mit von der Partie sein.

Der MSC Schatthausen I wurde in der Besetzung Leon Müller, Yara Körber, Maurice Schmitt und Dennis Arnold mit 60 Punkten vor dem MSC Münstertal (55) sowie dem Team der JoFr-Trialacademy (52) deutscher Mannschaftsmeister. Das Team MSC Schatthausen II mit Noah Sandritter, Björn Bartos, Simeon Michelbach und Malte Engelhard belegte Platz neun.



Der MSC Schatthausen wurde deutsche Fahrradtrial-Mannschaftsmeister; hinten v.l. Leon Müller, Yara Körber; vorne v.l.: Dennis Arnold und Maurice Schmitt. Foto: Baum